

**Ajedrecistas Santo Coronado y Raydili Rosario fueron premiados
como los atletas del año 2013**

14 de mayo 2014



Los ajedrecistas Santo Coronado y Raydili Rosario fueron premiados como las atletas del año 2013 de

Coronado fue el mejor atleta en la rama masculina tras ganar el campeonato nacional sub 18 de

De su lado, la destacada atleta Raydili Rosario fue galardonada como la mejor en la rama fem

Asímismo, como entrenador del año fue reconocido el profesor Genesis Santos de la disciplina
